

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑市場正面で接客に挑戦する生徒ら

## ★せ 平尾中オリジナルキャラクター とっぴー商品を販売

10月11日、道の駅黒之瀬戸だんだん市場で、平尾中学校（今村典盟校長）の1年生から3年生の生徒14人が、平尾中オリジナルキャラクター「せとっぴー」の関連商品を販売しました。

総合的な学習の時間を利用して、Tシャツやハンドタオル、クッキーなどを販売したほか、駐車場の清掃やチラシ配布も行い、長島のPRに貢献しました。

2年の濱元結華さんは「接客は難しく緊張した。お客さんが購入してくれた時は嬉しかった」と、喜んだ様子でした。

↓大きく育ち、軒先をも超えたサボテンと宮内さん

## ★ど 宮内さん宅のサボテン ここまで伸びるか成長が楽しみ

唐隈集落の宮内淳子さん宅の庭先でサボテンが大きく育ち、周囲の目を驚かせています。

サボテンは15年ほど前に知人からもらった物で、柱サボテンの鬼面角きめんかくという種です。

庭先に植えてみたところ、当初30センチほどだったサボテンは、ぐんぐん成長を続け、今では高さおよそ5メートルほどになりました。

宮内さんは「北風が強く当たっても折れずに成長を続けた。よっぽど庭の土と相性が良かったのかも。子どもの成長を見ているみたいで、どこまで大きく育つか楽しみ」と、成長に期待しました。

このサボテンは、年に数回花を咲かせ、今年もたくさんのつぼみを開花させました。



あんなこと、こんなこと、  
耳より情報